

Enfermería tv

La primera televisión profesional al servicio de la enfermería



www.enfermeriatv.es

HEMEROTECA



RECLAMA QUE SE CIERRE YA LA NEGOCIACIÓN EN MESA SECTORIAL

SATSE urge al SAS a convocar un Concurso de Traslados que oferte el 100 por 100 de las plazas vacantes

El Sindicato de Enfermería recuerda al SAS su compromiso de abrir este proceso de forma paralela a la convocatoria de las oposiciones que llevan ya en marcha desde el pasado mes de octubre. Para SATSE es fundamental iniciar de forma inmediata el proceso, convocando además el 100 por 100 de las vacantes, para que se resuelva antes del verano, facilitando de esta forma la conciliación de la vida personal y laboral de los miles de profesionales del SAS que se beneficiarían de esta convocatoria.

[Leer más](#)



AYUDAS ANTICIPOS DE NÓMINAS



Hasta el 24 de marzo de 2022 se encuentra abierto el plazo de solicitud de los Anticipos Reintegrables de nóminas, convocatoria 2022 para las personas empleadas en la Junta de Andalucía, incluido SAS. La cuantía máxima de esta ayuda es la equivalente a dos nóminas.

[Leer más](#)

12-M DÍA CONTRA LAS AGRESIONES A LOS PROFESIONALES SANITARIOS

SATSE exige al SAS sanciones más ejemplarizantes y mayor protección de los profesionales frente a las agresiones



Con motivo del Día Europeo contra las agresiones a los profesionales sanitarios, que se celebra el 12 de marzo, SATSE ha pedido al SAS que se avance más en el Plan de Prevención y Atención frente a Agresiones y plantea la implantación de un sistema de alarma en los teléfonos corporativos de los trabajadores, que conste en el historial del paciente si el agresor reincidente y mejoras importantes en las campañas informativas.

[Leer más](#)

NORMATIVA RETRIBUCIONES SAS 2022



El SAS ha publicado la resolución de retribuciones para el ejercicio 2022, que incluye el incremento del 2% respecto al año 2021 fijado por la Administración General del Estado.

[Leer más](#)

LA ADMINISTRACIÓN SE HA COMPROMETIDO A ESTUDIAR LOS CAMBIOS

SATSE traslada al SAS la indignación de los fisioterapeutas porque no se reconocen sus competencias reales en la cartera de servicios

SATSE traslada al SAS el malestar de los fisioterapeutas porque no se reconocen sus competencias reales, pues la actual Cartera de Servicios del SAS supone un importante retroceso en la profesión, en la independencia del fisioterapeuta y un posible engaño a la ciudadanía. SATSE exige que se reconozca la capacidad y autonomía profesional de los fisioterapeutas para que no se recorten sus competencias.

[Leer más](#)

